

## Kodim Surabaya Utara Terima Tim Verifikasi Korem 084/Bhaskara Jaya

Wanto - [SURABAYA.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://SURABAYA.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Mar 30, 2022 - 02:09



Surabaya, - Menjelang dilaksanakannya serah terima jabatan (Sertijab) Komandan Kodim (Dandim), Tim Verifikasi Korem 084/Bhaskara Jaya yang dipimpin Kepala Seksi Perencanaan (Kasiren) Kolonel Inf Jamaludin, S.H. mengunjungi Makodim 0830/SU , Jl. Gresik No.52, Perak Bar., Kec. Krembangan, selasa (29/03/2022)

Setibanya Tim Verifikasi Korem 084/Bhaskara Jaya di Makodim, diterima oleh Kasdim 0830/Surabaya Utara Letkol Arh Drs Adnan didampingi para Perwira Staf Kodim.

Dalam kesempatan itu, Kasdim Letkol Arh Adnan dalam sambutannya mengucapkan selamat datang kepada Tim Verifikasi yang tentunya membawa perintah langsung dari Komandan Korem 084/Bhaskara Jaya Kolonel Inf Widjanarko, S.Sos. dalam rangka melaksanakan proses verifikasi serah terima jabatan Komandan Kodim, dalam kegiatan ini tentunya nanti akan mensinkronkan semua data baik personil maupun materil yang ada.

Kasdim menambahkan, apa yang mungkin nanti menjadi kekurangan satuan kami (Kodim 0830/Surabaya Utara) mohon kiranya kepada tim untuk menyampaikan secara langsung kepada staf terkait, agar tidak menjadi kendala dalam proses penyerahan jabatan Dandim nantinya.

Sedangkan Ketua Tim Verifikasi Kolonel Inf Jamaludin, S.H. selaku Kasiren Korem mengatakan, mewakili rombongan saya mengucapkan terima kasih atas penyambutannya yang luar biasa, kami dari tim intinya mencocokkan data dari korem dengan yang ada di kodim, dalam pelaksanaannya nanti akan di cek oleh tim yang sudah kami tunjuk.

"Verifikasi ini dilaksanakan dalam rangka serah terima jabatan, dengan harapan Dandim yang baru dapat mengetahui keadaan Kodim 0830/Surabaya Utara ini, cek apa adanya dan kalau ada yang masih tidak sesuai dengan prosedur tolong diselesaikan dulu dan sesuaikan dengan apa yang sudah diarahkan oleh tim Verifikasi dari Korem, ujarnya.

Selain melaksanakan Verifikasi masing-masing staf Ketua Tim didampingi Kasdim mengecek jalannya Verifikasi di staf Kodim serta pengecekan administrasi, Kendaraan Dinas, senjata, amunisi serta matsus unit intel kodim.(st)